

Cuba: Malmierca denunció nuevas medidas de EE.UU. contra el país (+Tuits)



La Habana, 3 may (Red Web) El ministro cubano de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, denunció este 3 de mayo, en La Habana, las nuevas medidas de Estados Unidos contra nuestro país, y destacó el aislamiento internacional de Washington.

En su cuenta en la red social Twitter, el titular evocó al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro (1926-2016) al escribir:

[#Fidel](#) alertó que ley Helms Burton es brutal: "practicamente amenaza a nuestro país con privar al pueblo de todo lo que tiene". Ya salieron algunos en Miami reclamando puertos, veremos a donde llegan. Pero como dijo [@DiazCanelB](#) "no detendrá la marcha de los cubanos" [#SomosCuba](#) pic.twitter.com/HlbM4u9EjH

— Rodrigo Malmierca Díaz (@R_Malmierca) [3 de mayo de 2019](#)

Malmierca también sostuvo en esta jornada que la ley garrote va en contra del derecho internacional y se espera que EE.UU. tenga fuertes contradicciones con la Unión Europea, Canadá y otros países. Al respecto, señaló en otro Tuit:

Alta Representante Unión Europea [@FMOgheriniEU](#) reiteró preocupación con aplicación título III ley Helms Burton y alertó sobre medidas podrán tomar en [#WTO](#) y tribunales. Rechazo a ley garrote es amplio y mundial. Solo algunos en [#EEUU](#) no lo entienden. En [#Cuba](#) no hay miedo. pic.twitter.com/9lDaOhDv8p

— Rodrigo Malmierca Díaz (@R_Malmierca) [3 de mayo de 2019](#)

La víspera, la administración del presidente estadounidense Donald Trump activó el Título III de la Ley Helms-Burton, acápite que recibe gran rechazo en Cuba y en otras naciones pues afecta sus vínculos económicos con la mayor isla del Caribe, a la vez que recrudece el criminal cerco que le impone al pueblo cubano desde hace casi 60 años.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/189792-cuba-malmierca-denuncio-nuevas-medidas-de-eeuu-contra-el-pais-tuits>



Radio Habana Cuba